















Yogyakarta tahun 2013.<sup>9</sup> Penelitian ini mencoba mendeskripsikan tentang nilai-nilai pendidikan karakter dalam novel *Sepatu Dahlan* karya Khrisna Pabichara yaitu, religius, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, rasa ingin tahu, semangat kebangsaan, cinta tanah air, menghargai prestasi, komunikatif, gemar membaca, peduli lingkungan, peduli sosial, dan tanggung jawab. Adapun relevansi nilai-nilai pendidikan karakter dengan pendidikan akhlak di Madrasah Ibtidiyah, terlihat bahwa pendidikan karakter mempunyai orientasi yang sama yaitu pembentukan karakter.

Skripsi berjudul "*Pendidikan Karakter Dalam Novel Nak, Maafkan Ibu Tak Mampu Menyekolahkanmu Karya Wiwid Prasetyo dan relevansi Terhadap Pendidikan Agama Islam.*" Skripsi karya Yuliana, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Jurusan Pendidikan Agama Islam, tahun 2011. Skripsi ini membahas tentang nilai-nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam novel dan relevansinya terhadap pendidikan agama islam. Dalam skripsi tersebut menggunakan pendekatan filosofis-pedagogis dan semiotik. Adapun persamaan skripsi tersebut dengan skripsi penulis adalah terletak pada objek penelitian yaitu sama-sama mengkaji tentang nilai-nilai pendidikan karakter. Sedangkan perbedaannya, yaitu penulis mengkaji novel *Mualaf* karya John Michaelson.

Skripsi berjudul "*Analisis Nilai-nilai Pendidikan Karakter Pada Novel Laskar Pelangi Karya Andrea Hirata*", skripsi ini ditulis oleh Sabarani,

---

<sup>9</sup>Isnaini Mutmainah, "Nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam Novel Sepatu Dahlan Karya Khrisna Pabichara dan Relevansinya dengan Pendidikan Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah", *Skripsi*, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, 2013.

























- a. Penulis menentukan teks yang dijadikan objek penelitian dalam novel *Mualaf*.
- b. Penulis mengumpulkan data-data yang berhubungan dengan penelitian.
- c. Penulis melakukan *display* seluruh data dari teks novel dan data dokumentasi (berupa buku-buku, artikel, surat kabar, tabloid, majalah, *website*, *multiply*, dan blog di internet yang berhubungan dengan objek penelitian).
- d. Penulis melakukan *coding*, yaitu memilih data yang sesuai dan di butuhkan dalam penelitian ini. Adapun yang tidak sesuai di abaikan.
- e. Penulis melakukan analisis dan impretasi data yang sesuai dengan rancangan penelitian.

#### H. Sistematika Penulisan

Sistematika pembahasan ini dimaksudkan untuk memberikan gambaran isi skripsi yang penulis kerjakan, secara keseluruhan skripsi ini di bagi menjadi tiga bagian, yaitu bagian awal, bagian inti, dan bagian akhir. Bagian awal terdiri dari halaman judul, halaman surat, persetujuan skripsi, halaman pengesahan, halaman motto, halaman persembahan, halaman kata pengantar, halaman abstrak, halaman daftar isi, dan daftar lampiran.

**Bab I** : Pada bab ini akan membahas latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

**Bab II** : Kajian teori tentang novel dan nilai-nilai pendidikan karakter, bab ini akan membahas lebih luas tentang gambaran umum novel yang meliputi pengertian novel, tujuan novel, unsur-unsur yang terkandung dalam novel seperti tema, alur, penokohan, dan latar. Selanjutnya bab ini akan membahas nilai-nilai pendidikan karakter yang mencakup pengertian pendidikan karakter, nilai-nilai pendidikan karakter, landasan dan tujuan nilai-nilai pendidikan karakter, dan jenis nilai-nilai pendidikan karakter.

**Bab III** : Gambaran umum tentang novel *Mualaf*, bab ini akan membahas tentang yaitu tema, tokoh atau penokohan, latar tentang novel *Mualaf*.

**Bab IV** : Dalam bab ini akan dibahas lebih lanjut tentang nilai-nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam novel *Mualaf*.

**Bab V** : Pada bab ini akan memuat tentang kesimpulan, saran dan penutup.